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２学期もありがとうございました 

  ２学期も皆様のおかげで、子ども達は多様な体験活動の中から、

多くの事を学ぶことができました。学校の中での学びを、校外に出

て「ひと・もの・こと」を通して実践的に学ぶ中で、さらに探究的な

学習にまで広げることができました。この２学期で、子ども達は、ま

た大きく成長しました。皆様に心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 今年度２回目の人権集会でした。今回は地域から８名もご

参加いただき、とてもうれしかったです。 

各委員会が話し合い、準備したことをなかよし班のみんな

で行いました。（「美川っ子人権宣言」や「人権標語」を読み

合わせたり、一緒にゲームをしたり、素敵な絵本の読み聞か

せを聞いたりしました。）最後の全校合唱の歌声や感想発表の

様子から、誰にとっても良い時間になったことが伝わりまし

た。 

  
 

 

 

 ３・４年生が総合的な学習の時間に学んだ福祉に関する学習を

○×形式のクイズにしたり、連合音楽祭で歌った歌を発表したりし

ました。クイズでは、声がとどきにくかったり、早口だったり、内

容が難しかったりして、なかなか高齢者の方にわかっていただけな

い所がありました。「事前に学習してわかったつもりになっている

ことも、実際に体験して初めてわかることがある」という貴重な体

験となりました。（こうしたことも学校の中だけでは学べません。） 

歌の発表では、子ども達の歌声を聞いて涙される方もおられました。

美川苑の皆様 貴重な機会をいただき、ありがとうございました。 

  

  

「やってみようプロジェクト第２弾」のトップバッターは、

たんぽぽ学級とその仲間たちでした。 

全校児童の前でも堂々と舞を披露する姿に感動しました。 

 

 

 １１月２０日（水）、晴れ渡る青空の下、念願かなって全校

で実施することができました。低学年では最大震度５弱程度

でしたが、学年が上がるにつれて震度も強く、状況も深刻な

想定で行っていただきました。教職員も行いましたが、阪神

淡路大震災や東日本大震災、南海トラフ（これは想定）での

揺れを疑似体験しました。今回は「訓練」ということが分か

っており、揺れる範囲も車の中だけでしたが、それでもパニ

ック状態になりました。天災はいつ・どこで・どんなことが

起きるかわかりません。まさかの時への備えと、実際そうな

った場合の想定を日頃から心がけることが大切だと改めて思

いました。 

  

 

 

 １１月２５日（月）６年生全員が、浜田第三中学校での体験

入学に参加しました。コロナ明け、久しぶりに実施されたこ

の会は、国語・数学・理科・社会・自立活動等、自分が体験

したい教科ごとに分かれ、周布小・長浜小・美川小の児童が

一緒に学びます。中学校の先生方に授業をしていただく貴重

な会でもありました。体育館ではじめの会をしている時は、

どの学校の児童も緊張した様子でしたが、各教科での学びを

終え、三校が交流活動をした後では和やかで笑顔いっぱいの

姿に変わっていました。 

浜田第三中学校の皆様、大変お世話になりました。 

  

美川小 HP 



８日（水）始業式 給食開始 １３：３０下校 

９日（木）書初め会（３年）③④  

      書初め会（４年）⑤⑥ 

１０日（金）人権・同和教育授業（６年） 

      書初め会（５年）③④ 

      書初め会（６年）⑤⑥ 

１３日（月）成人の日 

１４日（火）食の学習（３年）④ 

１５日（水）全校テスト（国） 

１６日（木）読み聞かせスタート 

１７日（金）全校朝礼 

      食の学習（４年）④ 

      委員会⑥ 

２１日（火）避難訓練③ 

２３日（木）栄養指導（６年）④ 

２４日（金）卒業写真撮影 

      クラブ⑥ 

２８日（火）ラブック号 

      SC来校日  

３０日（木）全校テスト（算） 

（卒業写真撮影予備日） 

３１日（金）クラブ⑥ 

 

玄関のお花もクリスマス仕様（作：久保田事務主任） 

 

 

  

心配していた天気も特に問題なく、今年度２回目のマラソン記録

会が１２月１０日（火）無事に終了しました。 

どの学年も自分の目標に向かって全力でがんばりました。美川小

学校では、２学期の業間（毎週火曜日と木曜日）にマラソンを継続

して行っています。感心するのは、毎回の業間マラソン時も、常に

全校ががんばることです。時間が終わっても自主的に走る姿もあり

ます。そうした普段の積み重ねが、本番で力を発揮しますね。 

 

～どの学年も力いっぱい走りました。応援も素敵でした。～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１１月２７日（水）４年生以上の学年が今年も澁谷美智子

先生から箏の指導をしていただきました。５・６年生は昨年

度も教えていただいているので覚えるのも早く、息の合った

前奏・後奏ができたようです。やはり、日本の古典音楽や伝

統的な和楽器のしらべは心地よいものです。スモールステッ

プで褒めながら指導してくださるので、子どもたちにとって

も楽しく、印象に残る授業となったようです。 

  

 

  

 

 

今年も４年生が水鳥公園の看板設置をさせていただきまし

た。予定していた日の天候が悪く、１２月２日（月）に実施

しました。この日は朝から晴天で小春日和でした。お世話く

ださった岡本様と安達様から、鳥に関するお話をお聞きした

り、一緒に看板を設置したりしました。今年は暑さが長引い

たせいか、例年より飛来数がまだ少ないようですが、これか

らたくさんの鳥たちが集まる事でしょう。子ども達からの質

問の「どうして活動を続けておられるのですか。」の答えとし

て「何の活動でもそうですが、やってすぐにやめてしまって

は本当の効果は見られません。長く続けることでできるよう

になることもあります。」という言葉が特に印象的でした。水

鳥公園に限らず、地域の方の息の長い取組のおかげで、この

美川地域があるのだと改めて感じました。 

１月の行事予定 

 思ったよりもタイムが速くなっていて、びっくりしました。前の日に走った

のもよかったし、頭の中で作戦を立てたのもよかったです。どんな作戦か

というと、最初はスピードを遅くして、様子を見ます。自分のペースとすれ

ば少しリラックスしながら走りました。そして、一番後ろを走りながら少し

ずつペースを上げていきました。 

 半周くらいで何人かぬかしました。２周目か３周目に差し掛かったころ２

番目を走っていた４年生の背中が見えてきました。（もうちょっとで抜かせ

そうだな。今だ！）私は少しスピードを上げました。すると、意外に抜かすこ

とができました。自分でもびっくりしました そこからは１位の背中を見な

がらペースを落とさないようにしました。ラストの少し前、抜かせそうにな

りました。そのあとも抜かしたり、抜かされたりを繰り返しました。ゴール手

前までは、少し離れていたけど、最後に全力で走って２秒差でゴールしま

した。  

私は、信じられない気持ちになりました。結果を聞いて、驚きました。こ

んなに速いのと、記録が４３秒も縮まっていたからです。 全部走れたこと

がうれしかったし、最後までがんばれて安心しました。  

 （３年女子の作文から）                      


